

KOBLENZ

Schloß-Erlebnis

Schloßromantik on Idylle
dohn zor Zeit en Kowelenz
kulturelle Wünsch erfelle -
bis iwwer die städtisch Grenz.

„Macht dat Schloß off“,
schrieb die Zeidung,
„dat bereichert hei ons Stadt!“
Jetzt hat reagiert die „Leitung“,
nau fenne Besooche statt.

Am vergang'ne Sonndachmorge
ginge mir zum Matinee
ohne Schärm on Wedersorje,
denn die Julisonn wor freh.

Drauß em herrliche Schloßgaarte
wurd gedanzt on musiziert.
Entrittsgeld fier Entrittskaarte
hat kain Mensch bei ons kassiert.

Gäst, vill junge, ahle Schängel
liefen dem Schloß omher.
Pletzlich reef do su en Bengel:
„Babb, wat es dä Saal hei leer!

Närjens Bilder, ahle Möwel,
wie sich dat fier e Schloß gehiert,
kain Gewehre, Schwerter, Säwel!
Oder wierd hei tapeziert?“

Katharina Schaaaf

9. Juli 1981 Kath. Schaaaf